



Mit dem alten Nietzsche, gespielt von Markus Sulzbacher (Foto I. unten), geht es auf dem 2. Naumburger Theaterspaziergang auf eine Wahrheitssuche. Ihm auf den Fersen ist ein toller Mensch (Adrien Papritz), den der Domartisten-Begleitservice Daniela Tati (Theater-AG Domgymnasium) zu bändigen versucht (Foto I. oben). Zur meteorologisch trockenen Generalprobe am Donnerstag, ließ Adrien Papritz ein Wagner-Stück aus schwindeliger Höhe auf der Trompete erklingen. Die Zeitreise der Spaziergänger ins Ende des 19. Jahrhunderts endet mit Nietzsches Ableben. Zuvor erhalten sie Einblicke in seine Krankengeschichte - dargeboten auf der Kanzel der Marien-Magdalenen-Kirche von Patricia Windhab - eingerahmt vom Domartisten-Begleitservice Daniela Tati und Nikita Konicenko. FOTOS (4): T. BIEL
NAUMBURGER TAGEBLATT, 22.05.2017

